



Marie-Andrée Poulin

(1963 - 2008)

À sa résidence, le mercredi 13 février 2008, à l'âge de 45 ans et 2 mois, est décédée madame Marie-Andrée Poulin, épouse de monsieur René Poulin et fille de feu Berchmans Poulin et de feu Madeleine Bourque. Elle demeurait à Beauceville.

Elle laisse dans le deuil son époux René Poulin

ses frères et soeurs: feu Madeleine (Pierre Bergeron), feu Marc-André, Hermann (Martine Nadeau), Stanley (Guylaine Chamberland), Brigitte (Clermont Michaud), Marilyn (Michel Caron), Jean-Berchmans (Santa Cruz Marin), Marie-Esther (Alain Lapierre);

ses beaux-parents, Adrien Poulin et Carmelle Poulin; ses beaux-frères et belle-soeurs: Pierre (Marie-Josée Gagné), Hélène (Sylvain Sigouin).

Elle laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Les funérailles eurent lieu le samedi 16 février 2008 à 10h30 en l'église de Notre-Dame-Des-Pins et de là au cimetière paroissial sous la direction du centre funéraire Gérald Cloutier Inc. 208, 108e Rue, Beauceville.

Vos témoignages de sympathies peuvent se traduire par un don à l'Association Québécoise de la fibrose kystique, 2750, chemin Ste-Foy, bureau: 22, Ste-Foy, Qc, G1V 1V6.

Pour renseignements :

La maison

Gérald Cloutier

418 774-3411

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)